

## 6月を振り返って

校長 館岡 靖哲

7月に入っても鬱陶しい梅雨空が続きます。特にこの時季は体調を崩す生徒が増加する傾向にあります。日々の十分な睡眠と規則正しい生活を送ることが大切です。ご家庭においても「早寝、早起き、朝ごはん」のご協力をお願いいたします。

さて、この6月は多くの学校行事や対外的な活動があり、本校生徒の活躍、そして成長する姿を目にする機会が多い月となりました。ここでは、その一部を紹介させていただきます。

### 【学校総合体育大会】

6月1日(土)から学校総合体育大会の市予選が開催されました。どの部活も正々堂々と最後まで頑張ってくれました。団体戦では野球部が優勝、体操部が準優勝、男子バレーボール部が第3位、男子ソフトテニス部、女子剣道部が第5位で県大会出場を決めました。また、個人戦でも男子ソフトテニス、男子剣道が県大会出場を決めました。さいたま市の代表として引き続き雄姿を見せてほしいと思います。なお、陸上と水泳は7月1日から学校総合体育大会となります。

### 【避難所運営訓練】

6月9日(日)中央区一斉の災害発生を想定した避難所運営訓練が実施されました。本校では災害発生時も含めて、進んで地域に貢献する生徒の育成に力を入れています。与野東中会場では24名の生徒、上落合小会場では9名の生徒が訓練に参加し、炊き出しや物資の搬送、救護体験、簡易トイレの組み立て作業等を経験しました。この経験を踏まえ、災害発生時には生徒が中心となって避難所の運営や地域での活動に貢献してほしいと思います。

### 【水泳授業指導業務委託】

本校では、今年度より水泳授業を北浦和のコナミススポーツクラブで実施しています。6月10日(月)より2学年の水泳授業が開始しました。生徒は2クラスずつバスで移動し、水泳を専門とする指導者の下で2時間の水泳授業を行っています。コナミススポーツクラブと様々な意見交換をし、より良い授業になるよう努めていきたいと考えています。

### 【修学旅行】

6月14日(金)から2泊3日で大阪・京都方面で修学旅行を実施いたしました。初日は大阪のUSJ(ユニバーサルスタジオジャパン)での班別活動、2日目は京都市内での班別活動、3日目はクラス別での活動と、充実した3日間となりました。観光客(特に海外の方々)が多く、更に連日の猛暑で体調を崩す生徒も見受けられましたが、皆で協力して修学旅行を創り上げ、本校生徒の頼もしさを感じました。

「この花は おれが咲かせたんだ」 土の中の肥料は そんな自己顕示をしない  
おれのような

相田みつを

この詩は、京都での宿泊先(聖護院 御殿荘)の玄関に掲示されていました。植物を育てる時、私たちは自分の力で花を咲かせたと思っています。ところが、よくよく考えてみると、花は私たちが世話をした以上に大きな恵みを大地から受けています。同様に日頃の生徒の活動についても保護者・地域の方々から多くのご支援、ご協力を受けています。このことに気づく生徒が増えていることにも、校長として喜びを感じています。